



SEÑORITA EL SALVADOR. Ayer fueron presentadas las 14 candidatas, de igual número de departamentos de la república, al concurso "Señorita El Salvador

1987". El evento se efectuará el 21 de marzo en el Hotel El Salvador Sheraton. Los fondos que se obtengan, servirán para la construcción del moderno edificio del Hogar del Niño.

## Por la deforestación baja la energía hidroeléctrica

La deforestación es la causa de la disminución del nivel de agua de los ríos, de la sequía y consecuentemente, de la rebaja sustancial de energía hidroeléctrica.

Así lo expresaron ayer varios agrónomos, quienes en forma constante han venido haciendo llamados para contrarrestar la deforestación y la destrucción del Medio Ambiente. Entre esos profesionales están los ingenieros Rodolfo Olivares, Jorge Alfaro, Vicente García y Ernesto Núñez.

afirmaron, hemos venido haciendo llamados urgentes a todos los sectores nacionales, para que se unan también a la Campaña de Reforestación "Siembra un árbol con amor para El Salvador", que mantiene LA PRENSA GRAFICA; y han sido esos, llamados de emergencia en realidad, puesto que si hubiésemos sido cuidadosos y no deforestáramos tanto nuestros pocos bosques, no estaríamos a las puertas de una situación sumamente difícil de sequía, como la que estamos ya afrontando, cuando los niveles de los ríos

Por medio de LA PRENSA GRAFICA,

## Elección Directiva y Premio ASI este día

Elección de nueva Junta Directiva habrá esta tarde en la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), como uno de los puntos principales de la agenda que se discutirá en la Junta General de asociados.

También se llevará a

## Subversivos secuestran menor y 10 campesinos

Nuevos casos de campesinos secuestrados por extremistas del FMLN-FDR, se han registrado en las últimas horas, según los informes oficiales del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

En el cantón Guacho, de Nueva Granada, departa-

mento de Usulután, fueron plagados diez y en el cantón Las Aradas, de San Luis de la Reina, departamento de San Miguel, fue secuestrada una menor, hija de Bernabé Díaz Argueta.

Entre los asociados hay

—Pasa a la página 35—

## Diagnóstico social y necesidades del país

Las áreas rurales del país son las más desfavorecidas en la prestación de servicios de agua, saneamiento y educación.

Así lo sostiene la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES, en un estudio realizado y titulado

Se desconoce por de

—Pasa a la página 31—

## Reconstruido Instituto Cáncer entregan mañana

La Asociación de Distribuidores de Materiales de Construcción, entregará este viernes 13 de marzo, la reconstrucción total del Instituto del Cáncer.

Ese edificio quedó parcialmente destruido por el terremoto del 10 de octu-

"Diagnóstico Social: situación actual de las necesidades Básicas en El Salvador".

En una forma general, dentro del Diagnóstico, se analiza la estructura poblacional, su crecimiento en los últimos años y cómo

—Pasa a la página 35—

bre y las empresas asociadas, distribuidoras de materiales de construcción, se comprometieron a reparar las áreas afectadas. Dichos trabajos ya se concluyeron y se entregarán en un acto

—Pasa a la página 63—



Foto de LA PRENSA, por Larín. REFLEXIONAR. Profesor Héctor Rosa Villalobos, director del Instituto Nacional "José Damilán Villacorta", pide al Ministro de Hacienda, reflexionar sobre el congelamiento de las plazas de docentes.

## Consejo busca a padres de niños abandonados

El Consejo Salvadoreño de Menores, informa, que desde hace algunos meses se desea localizar a los padres o familiares de los menores que se encuentran internos en alguno de los Centros, siendo ellos:

—Juan Andrés N., de 5 años de edad, interno en el Instituto Hermanas Somascas de esta ciudad, desde el año recién pasado.

—Daniel Ascencio Castro de 14 años de edad, interno en este centro. El menor manifiesta que sus

—Pasa a la página 42—

# Salvadoreños ilegales en los EUA inician retorno

Numerosos salvadoreños que estaban ilegales en los Estados Unidos, han comenzado a regresar a El Salvador, antes que entre en vigencia la nueva Ley de Inmigración en aquel país.

Según informan compatriotas que han regresado ya a la tierra natal, se ha prevenido para que salgan de los Estados Unidos de América, a todos los ciudadanos que no tienen residencia legal, de cualquier país que procedan.

Se considera que la mayor parte de ilegales son mexicanos, salvadoreños y de otras partes del Continente y del resto

del mundo. Según el contenido de la Ley de Inmigración que aplicará el gobierno estadounidense, los ilegales estarán recibiendo toda clase de facilidades para retornar a sus países de origen.

Pero aquellos ciudadanos que no hayan abandonado esa nación hasta los primeros cinco días de mayo entrante, serán capturados y sancionados mediante internamiento en centros penales y luego deportados, sin derecho a que puedan sacar sus pertenencias.

Por su parte, autoridades salvadoreñas

—Pasa a la página 63—

## Dejan sin agua Jardines del Rey en Santa Tecla

Diez días sin agua llevan los habitantes de la colonia Jardines del Rey, en la ciudad de Santa Tecla, causando un grave problema de sanidad.

Sus habitantes, denuncian la negligencia de la compañía constructora Corporación Azul, por no prestar el servicio de agua adecuado, ya que cortó el suministro de agua inesperadamente, sin previo aviso.

El servicio del agua es particular, de dicha corporación. "Esperamos que las autoridades intervengan"

—Pasa a la página 42—

## Muchachas Guías ayudarán a formar Micro-Empresas

Asociación de Muchachas Guías, ayudarán a la formación de micro-empresas en varias comunidades, con el asesoramiento de la Federación de Cajas de Crédito.

El próximo viernes 13 de marzo, tendrá lugar la primera charla informativa sobre la organización y administración de micro-empresas, la cual será impartida por dicha Federación, informa Dora Alicia Beltrán, coordinadora de Proyectos de la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador.

La capacitación que adquieren las Muchachas Guías, servirá para organizar empresarialmente a

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Morales. MODERNO EQUIPO. La elaboración de carpetas de pronósticos para pilotos al mando, de compañías aéreas, para la aviación nacional e internacional, se obtienen por medio de estos modernos equipos de la Oficina Sinóptica de Meteorología en el Aeropuerto El Salvador. De izquierda a derecha: Técnico Pablo Ayala, Sra. Yolanda de Fuentes y Lic. Leonardo Merios Ventura.

## AL CERRAR la edición

(Información en página 40)



DONACION PARA INSTITUTO. El Sr. Ricardo Archer, secretario de la Orden de Malta en El Salvador, 30. de la izquierda, entrega al sacerdote Settimo Rossoni, director del Instituto Ricaldone, una donación de setenta y cinco mil colones, enviada a ese centro educativo por Bemis Corporation de los EE.UU., para la reconstrucción de edificios escolares dañados por el terremoto. Presencian: el Sr. Francisco Quiñónez Avila y los sacerdotes Giuseppe Coro y Eleázar Esquivel.